

Beratungsvorlage AIU/026/2019

Amt: Amt für Stadtentwicklung

Beratungsfolge	Sitzung am	Status	Ergebnis
Ausschuss für Infrastruktur und Umwelt	30.04.2019	N - Vorberatung	
Gemeinderat	14.05.2019	Ö - Beschlussfassung	

Rappenstraße 1. BA Vergabe der Tief- und Straßenbauarbeiten

Beschlussvorschlag:

Der Auftrag mit einer Angebotssumme in Höhe von insges. 509.737,00 € wird an die einzige Bieterin, die Firma Strabag, Freudenstadt, vergeben.

Finanzielle Auswirkungen: Ja Nein

Gesamtkosten:	509.737,00	Euro
Anteil Stadt Freudenstadt	499.737,00	Euro
Anteil Stadtentwässerung	10.000,00	Euro

Finanzierung:

Ergebnishaushalt 2019	
Haushaltsstelle:	Euro

Finanzhaushalt 2019	
Haushaltsstelle: 75 41.00.00.01.14	515.000,00 Euro

Beratungsvorlage AIU/026/2019

Sachverhalt:

Die Rappenstraße ist durch den Umleitungsverkehr beim Umbau der Innenstadt stark in Anspruch genommen worden. Die längst anstehende Sanierung der Rappenstraße wurde aus diesem Grund und wegen der Realisierung des Rappenparks erst für dieses Jahr eingeplant.

Auf der Grundlage der Straßenbauplanung vom Büro Kirn und des städtebaulichen Vertrages mit dem Projektentwickler des Rappenparks wurden die Arbeiten am 22.03.2019 öffentlich ausgeschrieben. Es wurden vier Angebote angefordert. Zum Submissionstermin am 15.04.2019 ging nur ein Angebot ein, welches vollständig war und gewertet werden konnte.

Die Ausschreibungssumme gliedert sich wie nachfolgend auf:

Angebotssumme brutto	766.158,72 €
Anteil Stadt Freudenstadt (ohne Gehwegbeläge in Pflasterausführung Einsparung: 70.765,49 €)	499.737,00 €
Anteil Stadtentwässerung Freudenstadt	10.000,00 €
Anteil Stadtwerke Freudenstadt	154.312,23 €
Anteil Rappenpark (Städtebaulicher Vertrag)	31.344,00 €

Die Gehwegbeläge wurden als Pflasterbelag und in Asphaltausführung ausgeschrieben. Die Verwaltung schlägt vor, die Gehwege bei einer Kosteneinsparung von 70.765,49 € als Asphaltbelag auszuführen - dies entspricht auch dem heutigen Stand.

Die Firma Strabag ist bereits seit Jahren ein verlässlicher Partner bei der Durchführung unterschiedlichster Straßenbaumaßnahmen. Die abgegebenen Einheitspreise entsprechen der heutigen Marktlage und sind auskömmlich. Aus diesem Grunde schlägt die Verwaltung die Vergabe der Straßenbauarbeiten an die Firma Strabag vor.

Am 29.04.2019 findet eine Infoveranstaltung für die Anlieger der Rappenstraße statt.

Mit den Arbeiten wird nach dem Stadtfestwochenende ab 08. Juli 2019 begonnen.

Anlagen:

Nichtöffentliche Bieterfolge